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是次勞工處為期兩日的招聘會共有約40
間機構參與，合共提供逾2,600個來自

不同行業的優質職位空缺。招聘會每日分別
約有20機構於會場設置櫃位，進行即場招
聘，提供的職位類別涵蓋工程師、會計主
任、糕餅師、裁縫員、調酒員、程式員、文
員、廚房助理、保安主任、電子商貿助理及
倉務員等。勞工處表示，約94%職位空缺的
學歷要求為中五或以下，約96%職位空缺無
需相關工作經驗。

復常未復甦寧先做兼職

招聘會將於上午11時至下午5時30分
在深水埗欽州街37K西九龍中心1樓大堂舉
行，費用全免，每日截止入場時間為下午5
時。求職者可即場遞交職位申請，有機會即
場接受面試，亦可在勞工處設於場內的櫃位
查詢該處提供的就業服務。如欲進一步了解
空缺詳情，可瀏覽勞工處的互動就業服務網
站（www.jobs.gov.hk）。
資深人力資源顧問周綺萍在受訪時表

示，近年香港流失部分勞動人口，即使特區
政府的「高端人才通行證計劃」亦收到不少
申請，但他們來港需時，上崗後亦需時適應
及磨合，未能即時大量填補香港人才缺口。

她續說，現時勞動市場依舊出現招聘及配對
困難的情況，「香港目前只是復常而不是復
甦，經濟並無V型反彈，房地產、金融、投
資等行業依然低迷，不少僱主的招聘預算依
然『手緊』，但求職者卻抱着『已經復常』
的心態而提高要求，沒有兩三成薪金漲幅也
不會考慮。」
周綺萍指出，基層職位亦面對類似情

況，不少求職者均待價而沽，不急於接受
「未到價」的聘約，「他們寧願先做兼職，
再慢慢搵工，因此現時招聘會的效力並不如
從前『人搵工』時大，正因如此，更應該舉
辦更多招聘活動，請得一個得一個。」
青協業務總監鄧良順指出，現時本港勞動

市場仍處於「工搵人」的狀態，許多職位空缺
仍未能填補，而且不僅是基層職位，中層或管
理級以上都出現許多空缺，並出現青黃不接的
繼任問題，「以社會服務業為例，現時有許多
非學位社工的職位，他們的工作經驗及能力普
遍不及學位社工，未必可獨立處理問題，因
此需要更多督導和培訓，但人手不足也增加
了管理層的壓力。」至於整體市場方面，他
指飲食等服務性行業未必是年輕人的目標，
這也解釋到為何許多食肆因為人手不足而未能
延長營業時間以配合「夜繽紛」。

位於將軍澳的津貼學校博愛醫院陳國威
小學將高爾夫球引入學校，亦是全港首間屋
邨校建造迷你高爾夫球練習場，同時將高球
納入學校體育科，讓每一位學生都有機會接
觸高球。學校又參與不同球會的高爾夫球計
劃，讓學生可以到標準的高爾夫球場練習，
有潛質的學生更有機會獲球會推薦接受種子
訓練，參加本地或國際的高球比賽。
陳國威小學校長韋淑貞稱，學校近年積

極推動多元學習，為學生提供不同的平台及
機會發展潛能，將高爾夫球這項運動帶入校
園，可以擴闊學生的視野，同時有助推動高
球普及化。她表示，學校在兩年前耗資六十
多萬元，建造一個鋪上人造草地的迷你9洞
高爾夫球練習場，落成後將高球這項運動滲
入學校不同的環節，讓全校學生有機會接觸
高球，包括安排成為周六的課外活動、納入

啟發潛能課，以及由高小開始逐步納入體育
科，並安排教練指導學生。
被問及為何引入高球這類小眾運動，韋

校長表示，可以打破傳統高爾夫球僅限於特
定社會群體的觀念，運動過程中亦加強學生
的耐性及專注力，有助提升學習效能。

勞處招聘會供2600職 僱主料請人難

「工搵人」預算緊
「人搵工」叫價高

香港人力供應持續短缺，不同行業均求才若渴。勞工處將於明天及後天在深
水埗西九龍中心舉辦職場新機遇招聘會，為求職者提供合共逾2,600個來自不同
行業的職位空缺，當中89%為全職，大部分月薪介乎1.3萬元至2.1萬元。有人力
資源顧問表示，雖然香港已經復常，但經濟復甦步伐比預期慢，不少僱主的招聘
預算依然「手緊」，與求職者期望存在落差，以致請人仍然困難，希望透過更多
招聘活動能「請得一個得一個」。

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一

一一
一一
一一
一一
一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一
一一
一一一一一一
一一一一一一一一一一一一

一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一
一一
一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一
一一
一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一一一一一一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一
一一一一一一一一一一一一

愛國愛港在區選的核心意義
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今年區議會選舉將於12月
10日舉行，是完善選舉制度
後的首場區議會選舉，
399位參選人來自不同專
業、背景和政治光譜，排除

反中亂港分子是必須的，以免危
害國家安全，同時亦能集中資源投入
在民生議題上。
筆者曾任三屆民選區議員，喜見

今屆有不少新人和區議會經驗的人參
選，來自不同政黨和獨立人士，互相
學習，在選舉過程中思考政綱理念，
做街站時亦能親身與街坊接觸，了解
及確認其真正需要，發掘更多貼近市
民生活的議題，與其他候選人有一個
公平競爭的機會，市民有彈有讚等都
是一個不錯的學習機會，為未來工作
落到實處。
談到愛國愛港人士參與區選，我

認為愛國愛港的意思是，做事的先決
條件是為國家好香港好，而不是討好
個別選民個人的需要，國家為先，自

己在後，要為大局着想。美國的選舉
就完美演繹只為選票而討好選民的弊
端，不是為國家長遠發展大局着想，
作出的承諾和政策就會窒礙國家整體
發展和利益。所以我們要敢於表達和
做為國家和香港好的事，市民最終都
會受益。就以醫生為例，病人健康第
一，但過程中有收入，如病人要求打
針，因過往經驗覺得效果比較快，但
醫生拒絕，原因是口服和打針的效果
只差半小時，就如坐巴士或的士往同
一個地點，但只是遲了一點。醫生認
為相對上會有較大風險，如過敏或休
克，需在診所急救或休克時跌傷或撞
傷等情況出現，醫生要夠膽講而不怕
病人下次不來。
今次直選的選區比以往大，所以

候選人需要加倍努力，而作為選民的
你，只需要在12月10日投票選出你的
心水候選人以示支持和鼓勵，未來亦
可監察候選人是否能令政府政策更到
位和及時。
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小學設高球練習場納體育科
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美國國會議員提出法案，要求對
49位執行香港國安法的香港特區政府
官員、檢控官及法官實施所謂的「制
裁」。新民黨、工聯會、民建聯等多
個政黨和團體昨到美國駐香港總領事
館抗議，批評美國干預香港事務。
新民黨主席、行政會議召集人葉

劉淑儀昨強烈譴責美國政客提出所謂
「制裁」，並指香港法治狀況良好，
法治分數在全球排名23，高於美國和
許多歐洲國家。她又指，香港國安法
第55條列明，如果有案件在香港不
能有效進行審理，可以移交內地，希
望美國國會議員看清楚法例，不要胡
亂恐嚇。新民黨立法會議員黎棟國亦
稱，相信香港特區司法人員、政府官
員將繼續無懼地履行責任和義務，嚴
格公正地依法辦事。
民建聯副主席陳學鋒批評，有關

行徑粗暴干涉特區政府的司法制度，
公然破壞香港的法治精神，是明目張
膽地恐嚇特區官員、法官，民建聯對
此表示強烈反對，予以嚴厲譴責。
工聯會數十名成員昨亦於美領館

外高呼口號抗議。

港區全國人大代表、港區全國政
協委員昨日分別發表集體聲明，對美
政客的惡劣行徑表示強烈抗議、堅決
反對。
全體港區全國人大代表指出，香

港特區政府履行維護國家安全和香港
法治的職責，天公地道，不容歪曲。
美國無權干涉其他地方事務，將自己
意志強加他人身上。全體港區政協委
員指出，維護國家安全是香港特區政
府的憲制責任，也是全體香港市民的
共同義務和神聖使命。特區政府官
員、檢控人員和法官，一直堅定依法
履行職責，對外國的所謂制裁、恐嚇
嗤之以鼻，無畏無懼。

■葉劉淑儀及黎棟國到美國總領事館
外抗議。

■學生在校內的迷你高爾夫球練習場上揮桿練
習。
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